



## WORTE VON PFARRER GREGOR ZIARNOWSKI

Liebe Einwohner  
des Pfarrverbandes,  
liebe Christen!

*Die Kirche feiert nach alter christlicher Tradition Ostern. Bis zum „Weißen Sonntag“ – eine ganze Woche lang – ist jeder Tag wie der Ostersonntag, der Feier der Auferstehung Jesu gewidmet.*

Die Freude darüber, dass er den Tod besiegt hat und lebt, erfüllt unsere Herzen. Seinen Freunden und Gefährtinnen hat er sich gezeigt, berichtet die Bibel. Ich glaube daran, dass wir auch heuer seiner lebendigen Gegenwart begegnen können. In der Szene mit Maria Magdalena und dem auferstandenen Jesus ist es ganz klar: Die Begegnung bringt Freude und Glück. Maria Magdalena erkennt Jesus, als er sie bei ihrem Namen ruft.

Auch heuer – in der Pandemiezeit – ist das für viele eine tiefe Sehnsucht: in Liebe beim Namen genannt und erkannt zu werden inmitten von Tränen und enttäuschten Hoffnungen. Wo wir einander mit dieser Achtsamkeit und Zuneigung begegnen, kann Jesus spürbar werden unter uns und ganz lebendig.

*Das Pfarrteam wünscht ein gesegnetes Osterfest!*

*Ihr Pfarrer Mag. Gregor Ziarnowski*



## AUS DER PFARRE

### Feierlichkeiten mit Einschränkungen

*Gott sei Dank konnten die Weihnachtsfeierlichkeiten 2020 – wenn auch mit Abstand – zelebriert werden.*



Die Kirche wurde mit Christbäumen, Strohsternen, Weihnachtssternen und der Krippe geschmückt und bot so eine schöne Atmosphäre, um vom Alltag eine Auszeit zu nehmen und sich zu besinnen.

Leider konnten die Sternsinger heuer nicht von Haus zu Haus ziehen! Trotzdem möchten wir uns für die Spenden, die per Überweisung eingelangt sind, recht herzlich bedanken und freuen uns auf ein Wiedersehen 2022!

Unsere langjährige stellvertretende Vorsitzende des Pfarrgemeinderates Rosa Fitz feierte am 1. Februar 2021 ihren 70. Geburtstag. Zu diesem Anlass

gratulierte coronakonform unser Pfarrer Gregor Ziarnowski und von der Pfarre Haringsee wurde vom Pfarrgemeinderat ein Blumengruß übergeben. Gleichzeitig bedanken wir uns für ihre langjährige aufopfernde Tätigkeit in der Pfarre und wünschen für die Zukunft Gesundheit und Gottes Segen!

Da das traditionelle Fastensuppenessen heuer nicht stattfinden konnte, wurden vom Pfarrgemeinderat in allen drei Katastralgemeinden Fastenwürfel ausgetragen. Diese können noch bis zum Ostersonntag vor und nach den Messen in den Kirchen abgegeben werden. Danke für Ihren Beitrag!